



Encore un franc succès pour Bravo les artisans!

publié le 23/06/2025

Aujourd'hui, Rozenn Le Goff, formatrice à la CMA de Niort/Parthenay est venue à la rencontre des élèves de 4e et 3e ayant fait un stage chez un artisan pendant les petites vacances de février et d'avril.

Cette opération "Bravo les artisans" a encore connu un franc succès au collège de Lezay.

Tous les élèves ont été convaincus par l'expérience.

Les artisans ont été nombreux à répondre présents.

RDV est déjà pris pour l'année prochaine !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.